

Los geotextiles, las plantas y... el comercio

*Techtextil y Plantec,
ferias sucesivas de junio en Frankfurt*



En esta edición de Techtextil fueron protagonistas principales los textiles técnicos con aplicaciones en impermeabilización, un tema de capital importancia en la gestión del agua agrícola en todo el mundo.

“Techtextil es una feria que se lleva a cabo desde hace 7 años en el famoso recinto ferial de Frankfurt; esta vez, las fechas fueron del 20 al 22 de junio. En ella tienen cabida todos los textiles técnicos, a los que pertenecen una gama muy diversa de materiales.

¿Qué engloba el sector textiles técnicos?

Entre otros, productos tales como tejidos de fibra de vidrio usados para forrar conducciones en automóviles, fibras para la fabricación de materiales compuestos, sistemas de membranas y láminas para textiles compuestos, procesos y maquinaria de fa-

bricación, técnicas de reciclaje y eliminación de desechos, confección, fibras y láminas de refuerzo para materiales plásticos, materiales y refuerzos textiles para vehículos ferroviarios y navales, no tejidos para

recubrir superficies plásticas, materiales para neumáticos, revestimientos de muros y fachadas, barreras contra incendio, moquetas, filtros, textiles para ser usados en medios especiales -temperaturas extre-

mas, por ejemplo-, sistemas de elevación y transporte, materiales para recipientes y reservorios, adhesivos, productos insonorizantes, textiles para el sector de la pintura, materiales para atar -bandas, correas, hilos...-, mallas, fibras para reforzar cemento y vidrio, textiles para encofrado, para consolidación del subsuelo, para sistemas de drenaje, geotextiles y materiales para la agricultura.

Geotextiles

Por tal se entienden fibras para reforzar plásticos u otros elementos, textiles para la consolidación del suelo, otros tipos de textiles para la construcción del paisaje y obras viarias, textiles para la recuperación de costas y riberas -estaba expuesta una malla tejida con plásticos recuperados utilizada para la plantación de plantas acuáticas-, así como materiales para dar estanqueidad al suelo o drenarlo.

Textiles para la agricultura

Abarcan los materiales para el recubrimiento del suelo, los utilizados en la recolección, sistemas textiles de drenaje, de riego, las mallas para sombra y otros tipos de textiles para horticultura, equipamiento para invernaderos, textiles para silvicultura, bandas de estanqueidad para sellar tanques de agua y de estiércol, materiales plásticos para impermeabilización de reservorios de agua... Dentro de la representación española presente, uno de los núcleos fuertes fueron las empresas englobadas en el Consejo Intertextil Español; a ella pertenecen firmas con materiales para la fabricación de trajes para aplicación de fungicidas, así como de equipos especiales.

“La opinión unánime de los visitantes a Techtextil fue de gran satisfacción por el número y calidad de los contactos realizados. El perfil del visitante tipo era de un alto nivel de profesionalidad.”

Plantec, en Frankfurt es un punto de encuentro en el que los profesionales realizan importantes contactos en el campo de los materiales hortícolas avanzados y la distribución de plantas y flores. En la imagen, stand de Thalacker, editorial alemana perteneciente, al igual que Ediciones de Horticultura, al Grupo HME -Horti Media Europe Group-



Las empresas representadas aquí, así como las de geotextiles, bien podían encontrarse ocupando un lugar igualmente válido en Plantec, que comenzaba al día siguiente de acabar Techtexstil.

El ambiente

El desarrollo de esta última edición de Techtexstil confirmó la tendencia que apuntaban las anteriores: un éxito total. Si bien el número de expositores fue algo inferior que en la versión de hace dos años, la opinión unánime de los presentes era de gran satisfacción por el número y calidad de los contactos realizados. El perfil del visitante típico era de un alto nivel de profesionalidad. A destacar, la presencia relativamente importante de ex Países del Este, como Chequia. La tónica, que todas las empresas repiten su presencia el año próximo.

Plantec

Contigua en el tiempo a

Techtexstil fue este año la feria Plantec; realizada desde sus inicios en septiembre, en esta edición estrenó nueva fecha, una decisión cuyo acierto varía con el sector. Nacida con vocación de ofrecer tecno-

embargo, el sector de la planta, no encuentra su sitio en las nuevas fechas. Para la planta de estación, es tarde; para el plantel de otoño-invierno, las fechas anteriores (fin de septiembre), eran mejores. A ello

tecnología, la oferta de material vegetal, de implementos para floristería, la presencia de flores del extranjero, mucha de ella reunida en el espacio Mondoflora, ha sido desde hace años un aliciente especial en el marco de Plantec. Ahí se se puede encontrar el exportador keniano o marroquí, de Centroamérica, de Perú, de Ecuador, de Israel, India... Al lado de ellos, la logística del transporte, que esta vez celebró un hecho muy especial, la apertura del Centro de Perecederos en el aeropuerto de Frankfurt. Este servicio sitúa a este nudo mundial de comunicaciones, también en primera línea dentro del servicio a perecederos (flores, frutas, hortalizas, carnes y medicinas). ¿Será este el camino de Plantec: apostar por la potencialidad de Frankfurt como punto de entrada de perecederos vía aérea a Europa?''

“ La visita a Plantec siempre se justifica. Además de la tecnología, la oferta de material vegetal, de implementos para floristería, la presencia de flores del extranjero, ha sido desde hace años un aliciente especial en el marco de este encuentro.”

logía a los ex Países del Este y nuevas regiones incorporadas a Alemania, es una meta que ha logrado cabalmente. Invernaderos, equipos de control climático, la logística del movimiento interno, macetas, expositores de plantas, han hecho de esta exposición una cita a respetar. Sin

se suma el sitio que ocupa IPM de Essen en el calendario profesional, que por su cercanía con Holanda, cuenta con un fuerte apoyo de ese país.

Siempre interesante

Como otros años, la visita a Plantec siempre se justifica. Además de la

ANV